

Rendición de Cuenta de la Vicegobernadora de Guantánamo.

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 19 Noviembre 2021 13:04

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 597



Alis Azahares Torreblanca elegida Vicegobernadora del Gobierno del Poder Popular de Guantánamo el 18 de enero de 2020, rendirá cuenta de su gestión ante el Gobernador provincial Emilio Matos Mosqueda en reunión de la administración, a efectuarse el lunes 22 de noviembre de 2021.

La rendición de cuenta de la Vicegobernadora se realiza en cumplimiento con lo dispuesto en los artículos 116, 117 y 118 de la Ley 138. Ley de Organización y Funcionamiento del Gobierno provincial del Poder Popular.

La Rendición de Cuenta se debe realizar una vez al año, y de conformidad con lo que establece la Constitución de la República y las leyes. La Vicegobernadora informará del cumplimiento del encargo dado y su gestión en la marcha del Gobierno provincial, la situación económica e implementación de la Estrategia de Desarrollo, el resultado de las políticas y programas de su subordinación y la atención a los planteamientos y quejas de la población.